



任命を受ける新入団員の皆さん  
防災の要として、これから地域を支える即戦力です

## 新たな精銳22人を迎えて

### 本町消防団が21年度入退団式挙行

平成21年度川根本町消防団入退団式は4月5日、中川根第一小学校グラウンドで挙行されました。

この日退団された40人の退団者には、長年の功績をたたえて町から感謝状が贈られました。また新団員22人には、高田智祥團長から任命書が手渡されました。

高田團長は「3月末で退団された40人の退団者の方々は、地域消防に対して長年貢献され、その功績に感謝している。今日、入団された22人の新入団員の皆さんには、先輩の指導の下、地域消防の担い手の一員として、これから精進されたい」と訓示しました。

#### ①退団者 ②新入団員

①藪下和英、久保野富士雄、竹嶋浩行、大村浩美、大村学、長嶋利次、大石宏、八木定巳、望月正彦、山本明彦、長嶋晃一、森義幸、山口昌浩、山本康弘、松下公洋、梶山正幸、池本智安、小長谷藤夫、望月昇、寺井伸次郎、堀吉勇司、金子哲、原田充、小左大人、小澤健英、太田栄記、太田佑太郎、森下隆行、鈴木良則、鈴木一昭、長島吉秋、佐藤清雅、浜谷譲司、柿本崇典、松下健次、梶山順治、湯口博樹、竹中康人、大村妃佐良、平松敏浩

②第1分団▶坂井紀彦、永瀬雄大 第2分団▶梶山藤登、小西和樹 第3分団▶坂本健二、中森祐介 第4分団▶川口浩司、坂本和紀 第5分団▶林雅規、勝山貴広、松山寿明、柿下洋介 第6分団▶藤田圭祐、太田侑真、原拓、鈴木茂之、松下祐介、中村祥隆、中村裕太 第7分団▶小玉竜也、増田善毅、下原慎吾

この町に起った  
新鮮な「ネタ」を皆さんのもへ。  
この次に登場するのは  
あなたかも!?



叙勲はご家族に伝達されました。写真右が妻の森下ふざん、左が長男の森下晃治さん

## 教育一筋に歩んだ功績に

### 故森下和義さん叙位・叙勲を受章

今年1月25日に逝去された森下和義さんに対し、叙位 従五位・叙勲 瑞宝双光章が授与され、3月にご家族の元へ届けられました。

和義さんは、昭和23年から昭和63年3月までの長きにわたり、町内外の学校で教育向上のために尽力されました。誠実で温厚な人柄。責任感が強く、常に全力で職務に向かう人でした。これまでに積み重ねた多くの功績が認められ、このたびの受章となりました。

## 南アルプス山岳図書館オープン

### 寸又峡の入口に6,500冊の希少本

南アルプスを題材とした図書や関連資料を中心に、貴重な図書・資料・写真集・小説など約6,500冊の蔵書を揃えた「南アルプス山岳図書館」が、寸又峡温泉入口駐車場内に完成。3月20日に落成式が挙行されました。式典で寸又峡美女づくりの湯観光事業協同組合望月静馬理事長は、「図書館を生かして、寸又峡・南アルプス・奥大井の情報を発信していきたい」とあいさつし、図書館のオープンを祝いました。



「この図書館が、地域の観光拠点になれ」と話した望月静馬理事長



大井川鐵道千頭駅前で、北部路線がスタート。式出席者全員で出発を見送りました

## 町営バス北部路線が出発

### 4月1日千頭駅前にて出発を祝う

地域住民の願いだった町営バス北部路線の出発式は4月1日、大井川鐵道千頭駅前にて挙行され、町長、町議会議長、区長連絡会長、バス路線対策委員会委員長、大井川鐵道関係者が出席、北部路線の出発を祝いました。午前7時20分から始まった式典では杉山町長が、「いよいよ北部バス路線が運行開始し、念願が一つ叶った。継続して課題や問題を検討し、皆さんに喜ばれるバス路線としていきたい」とあいさつしました。

## 真剣に弾くそろばんの音

### 商工会から珠算検定の合格者紹介

都道府県商工会連合会および全国商工会連合会主催による第152回商工会珠算検定が2月15日、川根本町商工会2階で実施されました。

今回の試験は19人が受験。どの生徒も真剣な表情でそろばんを弾いていました。試験の結果、12人の生徒が合格しました。

合格された皆さんおめでとうございます。

#### ●合格者の紹介（敬称略）

**1級合格**▶田端美鈴（中中3年）**2級合格**▶中野志保（中中1年）**4級合格**▶栗原弘太（南部小4年）、中村優希（南部小4年）**5級合格**

▶鈴木靖崇（中中2年）、板谷賢太（中央小5年）**6級合格**

▶柳原真帆（南部小5年）、渥美幸子（中央小3年）**7級合格**▶勝山響（南部小3年）、前田将貴（南部小3年）**8級合格**▶鈴木貴翔（本川根小2年）、藤田匠（南部小2年）



1級に見事合格した中川根中学校3年の田端美鈴さん

中中▶中川根中学校、南部小▶中川根南部小学校、中央小▶中央小学校

中部電力株大井川電力センター（寺本達也所長）が主催する「第10回中電杯川根地区バーボール大会」が3月8日、本川根小学校体育館で開催されました。

川根地区（旧川根町含む）の婦人バーボール愛好者10チーム114人が参加したこの大会。体育館一杯に響く熱い声援の中、予選リーグから白熱した試合が展開されました。決勝戦は昨年同様、フェニックスとエスプリの対戦。好プレー続出の接戦の結果、フェニックスが4年連続優勝という快挙を成し遂げました。

決勝結果 フェニックス 2—0 エスプリ

優勝▶フェニックス 準優勝▶エスプリ

## バーボールで熱戦展開

### 中電主催大会フェニックスに栄冠



熱戦が繰り広げられた大会の様子。フェニックスは4年連続の栄冠となりました

## Topics

## 川根本町の まちの話題